

Artikel vom 14.03.2019

CSU Stammtisch am 14.03.2019

Ingrid Haberl zu Gast beim CSU Stammtisch im März 2019



v.l.: Elfriede Kratschmar (FU Peißenberg), Angie Eichberger (stellv. Ortsvorsitzende), Frank Zellner (Ortsvorsitzender), Theresa Pfeifer (JU Peißenberg), Ingrid Haberl (Vorstand der Gemeindewerke Peißenberg)

Ingrid Haberl, Vorstand der Gemeindewerke Peißenberg referierte beim CSU Stammtisch im März im vollbesetzten Nebenzimmer des Gasthofes zur Post in Peißenberg auf Einladung des Ortsvorsitzenden Frank Zellner über das aktuelle Geschehen und über die Zukunft des Kommunalunternehmens.

Die Besucher erhielten viele spannende Informationen, wie den aktuellen Stand des neuen Reha-Zentrums in der Rigi-Rutsch'n - dem „Therapiezentrum-PRO“, welches bereits im April nach einer rekordverdächtig schnellen Bauzeit eröffnet wird.

Weitere Themen waren der Strompreis. "Wir sind einer der wenigen, die keine Strompreiserhöhung durchgeführt haben, so Haberl und die örtliche Wasserversorgung.

Gas und Blockheizkraftwerke sind Themen, die in nächster Zeit verstärkt angegangen werden sollen. Hier sollen optimaler Weise "Quartierslösungen" geschaffen werden.